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 C I T T À  D I  T O R I N O 

 

PROPOSTA DI MOZIONE 

 

OGGETTO: "LINEE DI INDIRIZZO STRATEGICO SUL RAPPORTO DELLA CITTÀ DI 

TORINO CON LA SMAT E CON I COMUNI SOCI" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI 

CARRETTO ED ALTRI IN DATA 24 OTTOBRE 2016.  

 

Il Consiglio Comunale di Torino,  

 

PREMESSO CHE 

 

- la società SMAT gestendo il servizio idrico integrato per il Comune di Torino e per 

numerosi altri comuni dell'ATO 3 ha un alto valore strategico per il territorio torinese;  

- la gestione pubblica ed efficiente del ciclo idrico rappresenta una componente 

indispensabile della ecosostenibilità di una comunità su di un determinato territorio, 

anche al fine di assicurare alle future generazioni le risorse naturali necessarie; 

- la Città di Torino ha una quota di partecipazione di maggioranza nella società SMAT e 

assieme sono presenti numerosi comuni del territorio metropolitano; 

- è indispensabile, nell'ottica di un maggior vantaggio dei cittadini, che si costituisca un 

proficuo e costante dialogo con tutti i Comuni facenti parte della compagine sociale di 

SMAT; 

 

EVIDENZIATO CHE 

 

- nel mese di giugno del 2011 si è svolto il referendum che ha sancito la volontà popolare 

di mantenere nell'ambito pubblico la gestione idrica, quale importante valore delle 

comunità; 

- al fine di rafforzare la presenza diretta dei Comuni nella compagine sociale, dando così 

seguito agli esiti referendari, è stato avviato un piano di riacquisto da parte di SMAT di 

azioni proprie da parte delle società finanziarie, ancorché possedute dai Comuni 

medesimi; 

- è necessario un continuo investimento tanto nella rete di distribuzione quanto nei sistemi 

di trattamento idrico al fine di garantire alla cittadinanza un servizio di alta qualità a costi 

sempre più competitivi; 
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IMPEGNA 

 

La Sindaca a: 

1) condividere un percorso istituzionale con tutti i Comuni facenti parte dell'Ambito, anche 

attivando una "cabina di regia" permanente al fine di rendere effettivo il coordinamento 

delle Amministrazioni comunali sui temi della gestione idrica integrata; 

2) confermare il piano di riacquisto programmato da parte di SMAT delle azioni attualmente 

possedute da società finanziarie, dando mandato al Sindaco di richiedere a SMAT la 

predisposizione di un piano pluriennale; 

3) mantenere il fondo di riserva quale risorsa strategica di SMAT; 

4) confermare che, nell'ambito dell'attuale convenzione, eventuali utili distribuiti devono 

restare finalizzati ad investimenti inerenti l'ambiente e prioritariamente al servizio idrico 

integrato; 

5) provvedere, in modo straordinario così come già deliberato dal Consiglio Comunale, a 

richiedere in Assemblea l'erogazione straordinaria finalizzata agli scopi previsti 

dall'attuale convenzione.   

 

F.to: Damiano Carretto 

Massimo Giovara 

Marco Chessa 

Carlotta Tevere 

Roberto Malanca 

Fabio Versaci 

Antonio Fornari 

Daniela Albano 

Viviana Ferrero 

Barbara Azzarà 

Cataldo Curatella 

Federico Mensio    


